

Conexion Inexplicable

Alexa leon



Capítulo 1

Primera parte

Hace ya miles de años fueron expulsados del cielo ángeles, por cometer pecados y quedaron condenados a vivir desterrados para siempre, se es sabido que Lucifer es el Ángel caído mas poderoso, pero en realidad es así? Azael fue un ángel expulsado del cielo por el pecado de la lujuria desde ese momento se dedico a ser fiel servidor de su amo Lucifer, a quien ayuda a esparcir maldad y dolor por todo el planeta entero. Lucifer es el demonio encargado de la muerte de los humanos, su tarea principal es hacer que cada humano existente en la tierra muera, y vaya al infierno para convertirse en una de sus almas en pena, pero esa misión es detenida por un ángel. Lilith fue la primera mujer de Adán pero al sentirse inferior a este en muchas actitudes decide pedir a Dios alas, el cual se las otorga pero tal era la perspicacia de Adán que un día Lilith decide huir del paraíso, llamando a Dios por su verdadero nombre cuyo acto es inconcebible para un humano ya que esto te hace obtener un poder mayor del que cualquier podría manejar, siendo así Lilith escapa del paraíso y se resguarda en un cueva en medio del mar rojo, Dios al sentirse lleno de ira por esta acción envía a 3 ángeles por ella (Senoy, Sansenoy, y Semangelof) "los famosos 3 jinetes del Apocalipsis", conteniendo Lilith tal poder convence a los 3 ángeles de renunciar a su lealtad por dios y de ayudar a expandir la maldad por el mundo entero, procreando con ellos mas demonios bebes para facilitar su labor, Lilith se niega a volver al paraíso por saber que será castigada y obligada a hacerse cargo de todos estos demonios así que decide quedarse ahí en medio del mal rojo origen y hogar de cientos de demonios, pero un día Lilith siente celos de los ángeles del cielo los cuales estaban puros y podían ser libres sin temor alguno, así que decide regresar, pero Dios a cambio de su perdón le encarga la tarea de cuidar a los humanos en la tierra y encargarse de la bondad, inocencia, humildad, respeto y amor sean valores cumplidos por los humanos y sobre todo de protegerlos de los demonios y de caer en tentaciones, banales que sean capaces de que sus almas se pierdan en el infierno, solo de esta manera Lilith será perdonada, se embarca en una misión sin saber siquiera contra quien enfrentarse, y sin nunca haber conocidos a nuestros ya mencionados ángeles caídos Lucifer y Azael.

Segunda Parte

Eran las 7:30 de una mañana de invierno, la sala de partos fría y monótona era el escenario testigo de un nacimiento, -iahhhh ahhhh!, se escucha a través de los pasillos un poco solitarios de aquel hospital, el primer llanto de un niño, para algunos es el sonido mas hermoso del mundo para otros es simplemente rutina, -¡Es un varón! se escucha exclamar una voz dulce y delicada, en medio de felicitaciones y el sonido

rotulador que hacen las cámaras al capturar imágenes

-Nuestro primer hijo es motivo de felicidad y bendiciones para la familia; dice una voz firme pero agradable.

9 Años después

-¡Despierta Juan!, despierta o llegarás tarde a la escuela, se escucha al fondo de una habitación en una casa muy acogedora, donde la tranquilidad y la armonía se podían sentir, aquella voz era misma de unos años atrás pero mas desgastada por el pasar de los años, Juan recibía por nombre aquel niño que escuchamos nacer, ya era un niño muy apuesto, su tono de piel era blanco como la nieve acompañado por un cabello castaño claro un poco largo y muy sedoso, sus ojos eran verdes como los retoños de las hojas de los arboles, sus facciones muy bien definidas era un niño hermoso, tal parecía sacado de algún cuento.

Esa mañana Juan se alista para ir a la escuela como de costumbre, al terminar se despide de su madre y su padre y se dispone a ir a su escuela, un par de calles adelante se encontraba su escuela, al llegar ahí, su día se desarrolla con total tranquilidad, niños corriendo, maestras enseñando, algunos niños gritando, el salón de clases perfectamente ordenado esperando para un día nuevo de clases, todo era tan común como siempre, así pasaron las horas, clases tras clase, hasta el momento de la salida, Juan debía volver a casa, y rumbo a ella observa a unos compañeros desviarse de la ruta acostumbrada, aunque Juan sabe que no debe hacer eso algo en su interior lo anima y le da el coraje necesario para que él también se desviara por esta nueva ruta, tras seguir a sus compañeros un par de minutos los ve entrar a un callejón, al cual silenciosamente se acerca, en lo que uno de sus compañeros se percata de su presencia y lo invita a acercarse mas a ellos, Juan procede y termina estando junto a ellos sus amigos aunque muy jóvenes estaban ingiriendo drogas a la salida de la escuela, pequeñas cantidades para que sus padres no supieran, invitan a Juan a unirse a ellos, en lo que Juan entra en un pequeño conflicto moral, él sabía que eso estaba mal por una parte pero por otra había una voz que se estaba haciendo cada vez mas intensa en su interior la cual le decía -hazlo, hazlo, hazlo... Juan desconocía esta pequeña voz aunque fue la misma voz que un par de minutos atrás lo había convencido de tomar aquel camino, aunque un poco confuso Juan le hizo caso a esta voz y aceptó la propuesta de sus compañeros. Luego de esto Juan vuelve a casa con media hora de retraso, su madre lo esperaba muy preocupada, a lo que le hace una serie de preguntas al verlo entrar a casa, -¿Donde estabas?¿con quien andabas? ¿por que has tardado tanto en llegar?¿por que ese aspecto? ¿te sucede algo?¿te sientes bien?, pregunta su madre muy angustiada, Juan sabe que debe decirle la verdad aunque eso le traería muchas consecuencias y problemas, en ese instante aquella pequeña voz vuelve a aparecer diciendo a Juan que responder exactamente, -Estoy bien mamá, no te

preocupes, me quede fuera de clases con mis compañeros jugando un rato, por eso me he tardado en llegar, ¡lo siento! prometo no volverá a suceder, estoy muy cansado creo que iré a darme un baño, le dice a su madre -Está bien hijo, me preocupaste mucho, me alegra estés bien, sube te espero para la cena.

Luego de cenar y ya en su habitación preparando para dormir Juan sigue escuchando aquella voz que no para de decirle que intente nuevamente todo lo que había hecho el día de hoy, Juan se sentía algo agobiado por esta voz que no sabía como callar, simplemente se fue a dormir tratando de ignorar aquella voz tan insistente.

Al día siguiente en la escuela, se encuentra Juan sumido en pensamientos delante de él habían tantos niños corriendo y divirtiéndose y él no podía callar aquella voz, pero de pronto escucha un -Hola, que realmente con tanta confusión no sabía si era real o solo estaba delirando, en lo que nuevamente lo vuelve a escuchar -Hola, ¿puedo acompañarte?, Juan levanta su mirada, y observa a la niña más hermosa que jamás había visto, tenía un cabello rojizo que caía en largos rizos que daban a su cintura, unos ojos tan azules como el mar mismo, una sonrisa tan agradable que cualquiera la adoraría, su color de piel era una mezcla de un blanco perla, con cientos de pecas diminutas que increíblemente eran tan agradables a la vista, llevaba un pequeño vestido de seda verde agua, el cual era tan delicado como su misma dueña y unas zapatillas negras perfectamente lustradas, Juan sonriendo responde - Claro, adelante, puedes acompañarme, aquella chica no paraba de hablar aunque Juan no podía oírla, estaba completamente estacado y perdido en su mirada y su sonrisa era como si todo el universo quedase en silencio y se detuviera a su alrededor, había perdido la noción del tiempo y espacio, cuando de pronto, aquella chica se levanta de su lado y toca su brazo y dice hasta luego tengo que irme, y se marcha con tal sutileza al caminar como la de una bailarina profesional, de pronto Juan se ve envuelto en la realidad suspira profundo, pero ¡un momento! aquella voz interior, ya no la escuchaba, ni siquiera sentía la confusión constante que había venido teniendo, ¿qué había ocurrido? no lo sabía pero realmente se sentía en paz nuevamente consigo mismo.

Los días siguientes Juan seguía con la ausencia de aquella voz al parecer se había ido por completo, pero también aquella hermosa chica, no la había vuelto a ver en esa semana siguiente, se tomó la molestia de revisar la escuela completa, y sentarse en el mismo sitio un día tras día pero no volvió a saber de ella, y con el pasar de los días la fue olvidando hasta solo ser el recuerdo de aquel día.